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              Appalti e massoneria, il gruppo consiliare "Belvedere città Futura" chiede la
convocazione del consiglio comunale. Inviata in data odierna richiesta formale al presidente del
consiglio comunale avv.Vincenzo Carrozzino.            Il gruppo consiliare Belvedere
Città Futura, a fronte di nuova attività relativa all’indagine che la Procura della Repubblica di
Paola sta svolgendo circa le ipotesi di reato contro la pubblica amministrazione, che vedono
coinvolti  tra gli altri, funzionari amministrativi e assessori del comune di Belvedere M.mo,
chiede formalmente che il sindaco voglia relazionare e chiarire gli intendimenti della sua
maggioranza in Consiglio Comunale.
 
 
 
 
Già a seguito dell’attività di indagine del gennaio scorso, il gruppo di minoranza Belvedere Città
Futura aveva voluto incontrare il sindaco per conoscere le determinazioni del primo cittadino in
ordine ai fatti giudiziari in questione.
 
 
 
 
In quell’incontro, il sindaco aveva informato il gruppo di opposizione di non aver preso ancora
alcuna decisione in merito, in attesa dei colloqui di garanzia che gli indagati avrebbero tenuto
nei giorni seguenti e in attesa delle delucidazioni richieste formalmente dal comune alla Procura
della Repubblica di Paola.
 
 
 
 
A questo punto, visti gli sviluppi di indagine degli ultimi giorni, fermo restando l’irrinunciabile
“principio di innocenza” degli indagati tutti fino ai tre gradi di giudizio, ribaditi i fondamenti della
democrazia che prevedono, tra l’altro, un chiaro, trasparente e leale confronto di idee e
intenzioni, la minoranza ritiene opportuno quanto indispensabile un chiarimento , viste le
preoccupazioni circa la corretta e serena azione amministrativa di questo comune, nel quale più
di un soggetto titolare di poteri e funzioni, è coinvolto in indagini giudiziarie di rilievo e che
riguardano proprio l’azione amministrativa.
 
 
 
 
Si precisa (perché ce n’è bisogno) che si tratta di una richiesta fondata sul normale confronto
politico e democratico, in un paese che vuol essere civile, senza voler con questo esprimere
semplicistici e superficiali giudizi di colpevolezza, svolgere inopportuni processi mediatici,
strumentalizzare legittime azioni degli organi inquirenti e senza voler suscitare, con questa
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semplice e doverosa richiesta, piccate e indignate reazioni della maggioranza che, viceversa,
deve essere pronta al dialogo che per Belvedere Città Futura è sempre costruttivo così come lo
è un onesto e aperto confronto tra forze tra loro pur contrapposte.
 
 
 
 
Per le motivazioni espresse si ritiene opportuno e urgente una discussione in merito.
 
 
avv.Barbara Ferro - avv.Agnese Fiorillo - avv.Eugenio Greco - avv.Daniela Tribuzio 
- 03.04.2021
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